

Holguín alerta ante el aumento de las arbovirosis y casos de la covid-19

- Última actualización: Viernes, 21 Enero 2022 20:18

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 679



El Grupo Temporal de Trabajo se reunió este 21 de enero para debatir la situación de las arbovirosis y la covid-19 en la provincia de Holguín, en videoconferencia presidida por el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, el Dr. Adrián Rojas, miembro del Buró Provincial del Partido en el territorio, y la Vicegobernadora Yunia Pérez Hernández.

Al cedérsele la palabra a la Dra. Katia María Ochoa, Directora de la Dirección Provincial de Salud, actualizó los datos sobre el comportamiento de las arbovirosis y la covid-19 en los 14 municipios holguineros.

La galena enfatizó en el preocupante aumento de los índices de infestación por el mosquito *Aedes Aegypti* y casos de la covid-19. Sobre el nivel de infestación por el mosquito, resaltan negativamente Holguín, Gibara, Urbano Noris, Rafael Freire, Cueto y Banes, pero el resto de los municipios tampoco cumplen con los parámetros establecidos.

La Dra. Ochoa informó sobre el entrenamiento a soldados del Ejército

Holguín alerta ante el aumento de las arbovirosis y casos de la covid-19

- Última actualización: Viernes, 21 Enero 2022 20:18

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 679

Juvenil del Trabajo para que actúen en el trabajo epidemiológico frente al peligroso vector.

Preocupa el aumento de casos de Covid-19 en algunos municipios aunque Banes y Báguanos se encaminan hacia el control. Se llamó la atención sobre los más de mil 700 ingresados en sus casas, además de las familias con quienes conviven.

Asimismo, sobre la necesidad de las visitas a centros de trabajo para no solo chequear el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias sino también sobre la disciplina, porque se observa que los comedores obreros se han convertido en áreas de socialización, lo que puede convertirse en un arma de doble filo. Por eso la insistencia de estos recorridos y la correspondiente aplicación de multas, donde se viole lo estipulado.

Igualmente se destacó el trabajo de control de las tarjetas de vacunación de los trabajadores, porque el proceso continúa, donde la provincia alcanza un 89.6%, con Cueto con los más bajos índices, pero con más de 429 personas que ya han recibido la dosis de refuerzo.

Destacó asimismo el número de pruebas realizadas, tanto por los análisis SUMA como por PCR e informó asimismo que no habido fallecidos, pero que el caso que se reportaba grave pasó a crítico.

En el reporte sobre la Covid-19, Cuba sumó tres mil 392 nuevos casos, y la provincia de Holguín 437, los que se reparten por sus municipios de la manera siguiente: Báguanos 51 casos son contactos de confirmados, en Moa 27, ocho en Calixto García, cinco en Cacocum y cuatro en Urbano Noris, todos por la misma causa.

Por otro lado Banes reportó 51 casos, donde 47 contactos de confirmados y cuatro importados, de los seis casos en Rafael Freyre, cinco contactos de casos confirmados y uno importado.

Gibara tuvo 109 casos donde 105 son contactos de confirmados y cuatro sin fuente de infección precisada.

Mientras que Holguín informó 157 casos que son contactos de confirmados, dos fueron importados y 17 sin fuente de infección precisada, para un total de 176.

En esta reunión del Grupo Temporal de Trabajo se evaluaron otros temas como la paquetería, la distribución y/o existencia de cloro e hipoclorito y las tupidaciones en algunas vías, entre otros.